

Bericht aus Leutkirch-Diepoltskirchen (BaWü)

Diana und Bernhard Mülitze nahmen am 19.08 - 21.08.2022 am Turnier in Baden Württemberg teil.

Diana fuhr in der Klasse A bei den Pony Zweispännern.

Sie konnte in der Dressur mit Honeymoon und Timo mit einer Wertnote von 6,8 den 3. Platz erreichen.

In der Geländeprüfung sowie beim Kegelfahren mit Blanche Gavin und Timo erreichte sie Platz 4. Dies ergab in der Kombiwertung Platz 3.

Bernhard fuhr in der Klasse M.

Die Dressur bestritt er mit Blanche Gavin und Honeymoon und erreichte Platz 6.

Die Geländeprüfung startete er mit Lingezicht Amadeus und Honeymoon und erreichte Platz 6.

Das Kegelfahren beendete das gleiche Trio mit Platz 7. Dies ergab in der Kombi Platz 6.

Bericht Aus Seekirchen - Wimmhof (AUT)

Als einziger Deutscher Starter war Markus Würf vom 19.08.2022 bis 21.08.2022 in Seekirchen am Start.

Er war mit seinem Zweispänner Winnie Pooh und Napoleon in der Klasse M am Start.

Nachdem die Dressur am Freitag noch nicht so gut gelaufen ist, hat er am Samstag im Marathon mit dem 4. Platz eine Platzierung nur knapp verpasst.

Den Kegelparcours konnte er am Sonntag für sich entscheiden.